



# Senadora María José Gatica pide agilizar instalación del escáner en Hospital de La Unión

**DEMORAS.** El equipo, que fue derivado desde el Hospital Base, se encuentra ahora guardado en una bodega, por falta de una sala adecuada para funcionamiento.

Una solicitud a la ministra de Salud Ximena Aguilera para que se agilice la instalación del nuevo escáner del Hospital de La Unión, realizó la senadora por Los Ríos María José Gatica.

Así lo anunció la misma parlamentaria tras recibir denuncias de los funcionarios de ese recinto asistencial, respecto de la demora en la habilitación del equipo, que permanece guardado en una bodega, al interior de unos contenedores, sin ser utilizado, pues en el hospital no hay una sala adecuadamente dispuesta para instalarlo y prestar atenciones.

Según expuso la senadora ayer, a su juicio resulta "impresionante que un equipamiento de ese valor, que tanto costó conseguir, hoy se encuentre guardado por la incapacidad de habilitar un espacio adecuado que cumpla con las especificaciones técnicas para su funcionamiento".

Agregó que ha "solicitado a la ministra de Salud se dispongan de los recursos para solucionar esta lamentable situación, que obviamente afecta a una gran cantidad de usuarios del sistema que esperan una atención adecuada".

De igual forma la senadora Gatica aseguró que el Consultorio Adosado de Especialidades (CAE) habilitado en el Hospital Juan Morey mientras se espera la construcción de un nuevo



GATICA DESTACÓ LA PROCLAMACIÓN DE EVELYN MATTHEI, POR RN.

centro, "no cuenta con los profesionales para prestar los servicios a la comunidad, ya que son cerca de 40 funcionarios que se deben contratar para la puesta en marcha del recinto de salud. A lo anterior se suma que existe un problema de personal que, entre otras cosas se traduce en que el CAE está trabajando a un 40% de su capaci-

dad a pesar que se está arrendando su totalidad y existe un pabellón de cirugía menor que no tiene funcionarios", concluyó.

## SERVICIO DE SALUD

Ayer no fue posible conocer una respuesta oficial de parte del Servicio de Salud Los Ríos sobre estos temas, pero cabe recordar que el escáner fue de-

## Apoyo de RN a Evelyn Matthei

● Ayer Renovación Nacional proclamó a Evelyn Matthei como su candidata presidencial para 2025. La senadora Gatica fue una de las precursora a del voto mayoritario dentro del partido, logrando un 85% de apoyo a Matthei. "Se están cumpliendo los plazos adecuados para esta proclamación, lo que nos convierte en el primer partido en entregar oficialmente su apoyo a la candidata. Ahora en más llegó el momento de activar nuestro trabajo territorial y participar activamente en lo que será su programa de gobierno", destacó la senadora ayer desde el Congreso donde se realizó la reunión del partido.

rivado a La Unión desde el Hospital Base Valdivia y ahora se debe elaborar un proyecto para financiar su instalación.

Respecto del funcionamiento del Consultorio Adosado de Especialidades, se ha señalado que "funciona según lo presupuestado" y que es probable que se realice su inauguración oficial durante enero. **CS**